

《单词百科:realise是什么意思?realise怎么发音?realise的解释和用法》

英语单词realise是什么意思?realise怎么读?realise怎么发音?简答网为您整理了realise的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



realise怎么读

realise的读音:[ˈr la z]

realise的意思

1、v.理解 , 意识到;获得;实现;发生;变卖;

realise的近义词

1、actualise v.实现 , 现实化;

2、actualize vt.实现 , 实施;

3、agnise 阿格尼斯

4、agnize 不知道

5、bring in 把...拿进来;带进来;收获（庄稼等）;赚（钱）;

realise的双语例句

1、As a consequence, is a significant drive to realise revenues as quickly as is possible.

因此, 尽快实现增收有了一个重要的动力.

2、I realise now that the things which used to niggle and annoy me just don't really matter.

我现在意识到那些曾令我烦恼不快的事情其实无关紧要。

3、Youngsters get so absorbed that they don't realise how much they're exerting themselves.

年轻人如此地沉浸其中，他们没有意识到自己有多么努力。

4、There are some tools which realise this kind of artifices.

一些工具实现了这些方法.

5、The miseries I went through made me suddenly realise with a blinding flash what life was all about.

我所经历的痛苦让我突然一下子清楚地领悟到了生活的真谛。

6、Again we realise that this was impossible, humanly speaking , as Sarai was barren.

我们再次认为这不可能, 因为亚伯兰没有后裔.

7、As a trained chef, I thought she was wrong but now I realise she was right.

身为一名训练有素的主厨, 我认为她错了,但现在我认识到她是对的.

8、Various textile techniques will be explored to realise design possibilities.

将尝试和探索纺织技巧来把这些设计变为现实。

9、I realise that an Englishman who generalises about Ireland invites trouble.

我意识到英国人如果对爱尔兰问题加以泛化的话会招惹麻烦。

10、In other words, most people do not realise that these justifications and thought processes are happening.

换句话说, 大部分人并不会意识到这些理由和思想过程的发生.

11、If you were in the Sahara, you would realise the value of fresh water.

如果你在撒哈拉大沙漠, 你就会知道淡水的价值了.

12、It did not require a great deal of perception to realise the interview was over.

并不需要多少洞察力也能意识到面试已经结束了。

13、Now people are starting to realise that he means business.

人们现在才开始明白他不是开玩笑。

14、Mr Cook's strategic insight was to realise the difficulty of installing personal finance software.

库克的战略眼光就是认识到了安装个人财务软件的困难.

15、Liana stood on the doorway silently. She just came round to realise what had happened.

莉安娜静静地站在门口. 她这才恍然大悟到底发生了什么事.

16、When you watch him in training, you realise that this lad is the business.

当你观看他训练时, 你就会意识到这个小伙子是最棒的。

17、When you realise they are singing the same songs over again, the novelty wears off.

当你意识到他们开始从头演唱同样的歌曲时, 新鲜感也就没有了。

18、It is important realise, though, that animals are sometimes killed out of fear.

然而要注意到, 有时人们杀死了动物是由于人们害怕,这一点是很重要的.

以上是简答网为您整理的realise怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于realise的

用法、realise的释义、realise的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/realise>

